



Madres de los desaparecidos políticos entregaron al gobernador Baeza Meléndez, un documento donde le exigen les sean entregados sus seres queridos.

## Maniobra política: madres de los desaparecidos Instaló Baeza Comisión Estatal de los Derechos Humanos

Las madres de desaparecidos políticos chihuahuenses calificaron la instauración de la oficina de la Comisión Estatal de Derechos Humanos como "una maniobra política para desviar la atención de los problemas de corrupción y violencia policiaca" y se plantaron con pancartas gigantes frente al lugar de la ceremonia, volantearon e hicieron perifoneo contra el acto "absurdo".

Martha de los Ríos, vocera del grupo, denunció asimismo que durante su acto de protesta estuvieron fuertemente vigiladas por policías judiciales y por agentes de Gobernación "quienes ya reiteradamente han intentado desanimar a "las doñas" de que ejerzan su justo reclamo de la presencia de sus hijos".

Mientras el grupo de madres y simpatizantes protesta fuera del Teatro de Cámara del Complejo Cultural, adentro el gobernador del Estado, Fernando Baeza Meléndez tomó la protesta de cumplir con su obligación al pre-

sidente de la Comisión, Alfredo Cervantes García y al equipo de colaboradores integrado por la señora Erna Peredo de Fuentes Mares, Manuel Rusek Gameros, Luis Fausto Ornelas, Hugo Almada Breach y Baldomero Olivas.

En su mensaje personal, el gobernador Baeza mencionó y repitió: "Esto deben de tener muy en cuenta todas las autoridades, no solaparemos y mucho menos nos convertiremos en cómplices de actos que atenten contra los derechos humanos inalienables de los individuos y actuaremos particularmente para acabar con la tortura".

Insistió Baeza que de antemano se sabía que la creación de esta oficina crearía críticas y dijo aceptarlas cuando fueran positivas pero no llevando en la conciencia "crímenes ajenos" y finalizó haciendo suyo el lema del comité de Solidaridad y Defensa de los Derechos Humanos A.C., "En Chihuahua Tortura Nunca Más".